

# Conpymes negociará con los partidos frenar la reducción de jornada

Pimec insta a "cumplir la ley" y exige entrar en el Consejo Económico y Social

NOEMI NAVAS  
Madrid

La Confederación Nacional de Pymes (Conpymes), a la que pertenece la patronal catalana Pimec, llevará a todos los grupos políticos sus peticiones para frenar la puesta en marcha de la reducción de jornada. El presidente de Conpymes, José María Torres, afirmó ayer que están convencidos de que Junts votará en contra de la medida, que se lo han "asegurado", aunque "siempre depende de las cuestiones políticas".

Los representantes empresariales participaron ayer en un evento de asociaciones de pequeñas y medianas empresas en Madrid, organizado por Conpymes, que debatió cómo afectaría a la economía la reducción de la jornada laboral aprobada recientemente por el Consejo de Ministros, una medida que se ha impulsado "sin consenso y socavando el diálogo social".

Cañete resumió la jornada de debate afirmando que "decir que queremos trabajar menos y cobrar más es populismo" cuando lo que hay que hacer es debatir estas propuestas en el marco de la negociación colectiva. "Estamos aquí por un fracaso del diálogo social, haberse levantado de la mesa de un tema como este es un fracaso", defendió. Después de todo, pymes y autónomos lamentaron que el Ministerio de Trabajo "no haya tenido en cuenta" ni el tipo de actividad, la dimensión de las empresas o el teletrabajo, entre otros, a la hora de sacar adelante su propuesta y criticaron que todo ello se quiera acompañar de una "fiscalización" de la actividad "hasta límites poco razonables" y sanciones de 10.000 euros por trabajador.

Pese a decantarse por la vía



Los participantes en la jornada de Conpymes en Madrid, en contra de la reducción de jornada

de los convenios, desde Pimec no se cierran a abordar un cambio en la regulación de la jornada. "Si lo tratamos en 360º podemos hablarlo, somos interlo-

**"La anomalía es que las pymes llevamos 50 años sin voz propia", aseguró el presidente de Pimec**

cutores sociales, pero así no", explicó Cañete, que señaló el absentismo, las cargas y las trabas burocráticas o la falta de productividad como los otros elementos a poner en la balanza antes de dictar una reduc-

ción de jornada que no atienda a las diferencias entre sectores o territorios.

Los empresarios recogieron su posición en un manifiesto con el título *En defensa de los derechos de las pymes. La reducción de jornada ¡así no!* con el que los firmantes ponen en marcha un "movimiento activo" para trasladar a las empresas y a la sociedad en su conjunto "la gravedad de la situación" y la "gran preocupación" que tienen respecto a esta medida.

Durante la jornada, Cañete aprovechó para instar al Gobierno a "cumplir la ley" para que Pimec y Pyme Baleares estén en el Consejo Económico y Social (CES). "No cumplirlo sería prevaricar", advirtió Cañe-

te. "La anomalía es que las pymes llevamos cincuenta años sin tener voz propia en el diálogo social", aseguró el presidente de Pimec. Para el directivo, entrar en el Consejo Económico y Social, que es el "Parlamento de la sociedad civil", significa "normalizar una situación para que el 99,8% de las empresas tengan voz propia en ese diálogo".

En el mismo sentido, José María Torres recaló en este encuentro que las pymes españolas no tienen "voz propia" en el diálogo social debido a que Cepyme es un "apéndice" de la patronal CEOE, que al final defiende a las "empresas del Ibex", lo que hace que no siempre encuentren puntos de acuerdo.●